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Schriftliche Kleine Anfrage 
des Abgeordneten Jörg Hamann (CDU) vom 19.09.11 

und Antwort des Senats 

Betr.: Bestandsaufnahme Elbphilharmonie (II) 

In der Schriftlichen Kleinen Anfrage 20/1424 wurde der neue Senat gefragt, 
ob die Senatorin Kisseler bereits Verantwortung für ein der Elbphilharmonie 
vergleichbares Bauprojekt getragen habe. Die Antwort darauf, der Senat hal-
te an der Auffassung der Vorgängersenate fest, dass es sich um ein einzigar-
tiges, unvergleichbares Projekt handele, ist keine direkte Antwort auf die 
Frage. Alle Beteiligten sind sich einig, dass die Elbphilharmonie ein einzigar-
tiges und unvergleichliches Projekt ist. 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Senat erneut: 

Hat die Senatorin bereits Verantwortung für ein Bauprojekt getragen? 

Nein. 

Wenn ja, wann? Und für welches Baugroßprojekt? 

Entfällt. 


